

Une promesse tenue

Description

Isaïe 61:1-3

Quand remonte la dernière fois que vous avez donné ou reçu de très bonnes nouvelles ? Peut-être qu'un jeune couple a annoncé des fiançailles ou qu'un ami a publié une photo d'un petit-enfant sur son réseau social. Un médecin peut apporter de bonnes nouvelles à une famille inquiète après un diagnostic effrayant. Un employeur peut apporter de bonnes nouvelles lorsque des promotions sont offertes à quelqu'un qui a besoin d'un nouveau poste.

Le prophète Isaïe était le fier porteur d'une très bonne nouvelle. À travers lui, Dieu a dit au peuple qu'un jour il enverrait un Sauveur par qui la rédemption pourrait être trouvée. La liberté, le confort, l'espérance – toutes ces choses peuvent être trouvées dans Celui qui devait venir. Cette bonne nouvelle allait conforter le peuple de Dieu pendant des centaines d'années jusqu'à ce que le Christ vienne accomplir cette promesse.

Nous avons le privilège du recul. Nous pouvons lire les paroles prophétiques d'Isaïe dans l'Ancien Testament. Nous avons également l'occasion de lire l'accomplissement de cette prophétie dans le Nouveau Testament. Nous avons l'occasion de voir comment Dieu a orchestré son plan pour un Sauveur. Nous sommes les destinataires d'une promesse tenue.

Auteur: Andrea Talley

date créée
2024/12/04